

第39回Tonomachi Café（オンライン）を開催いたしました。

2022年2月10日（木）16：00～18：00

●参加者：57名（68名申込）

テーマ：異分野融合によるライフサイエンスへの挑戦

第一部：川崎市・大田区の企業の取り組み/HANEDA×PiO紹介

第二部：セミナー

株式会社MOLCURE、大阪サニタリー株式会社、株式会社Xenoma、株式会社ハッピーリス

第三部：専門員によるオンライン個別相談

今年度第4回目となるTonomachi Caféは川崎市×大田区の特別編成にてオンラインで開催された。今回は三部構成とし、第一部では川崎、大田区企業の取り組みとHANEDA×PiOの紹介を動画等を活用して行い、第二部では●株式会社MOLCURE代表取締役 小川 隆 氏「AIと進化分子工学を統合したペプチド/抗体分子設計 — 共同創薬パイプライン事例」 ●大阪サニタリー株式会社 取締役技術本部長 柿崎 良哉 氏「食品機器製造業界から再生細胞医療産業へ ～東大阪の町工場から世界最先端医療への挑戦～」 ●株式会社Xenoma Co-Founder & 代表取締役CEO 網盛一郎 氏「予防医療を実現する次世代スマートアパレル『e-skin』」 ●株式会社ハッピーリス 代表取締役 吉田理恵 氏「非破壊検査から医療介護機器へ ～当社技術の進化と市場動向～」と各テーマにてのセミナーを開催した。講演者のノウハウや想いが熱く語られ、参加者との活発な質疑応答は予定時刻を超え行われた。第三部として主催2団体（川崎市産業振興財団/大田区産業振興協会）の専門員によるオンライン個別相談を実施。大田区との共同開催による今回のTonomachiCafeは盛会にて終了した。